

**ANNEE SCOLAIRE 2021/2022**

**Circonscription de Belleville**

**PROCES-VERBAL du CONSEIL D'ECOLE**

<b>ECOLE</b>	EPPU Dracé
<b>Date</b>	Mardi 19 octobre 2021 à 18h30
<b>Commune</b>	Dracé (69220)

<b>Participants</b>	<b>prénom, nom, fonction</b>
En visioconférence  M. LAFAY, Directeur Mmes GOISNARD, GRENARD, SERIS, ARNAUD M. BETTU (maire) Mme PAIN (sou des écoles) Mme CHARCOSSET Sophie (garderie) Mmes PROST, CHARCOSSET Sophie, CHARCOSSET Sandrine, NAYAGOM Delphine(parents d'élèves) Mme RAPHANEL (AESH) Mme REY (ATSEM)	

<b>Absents excusés</b>	<b>prénom, nom, fonction</b>
Mme MEYER (IEN Belleville), M. CIMETIERE (DDEN) M. DUBREUIL (Restaurant scolaire) Mme JAFFRE (ATSEM) Mme DOS SANOS Angélique (AESH) M. CROS Sven (enseignant)	

<b>Ordre du jour</b>
1 – Bilan rentrée / contexte sanitaire
2 - Présentation de l'équipe pédagogique
3 - Effectifs de l'école
4 - Règlement intérieur
5 – Sécurité
6 - Projets de l'année
7 - Comptes OCCE / école
8 – Mairie
9 – restaurant scolaire / garderie / sou des écoles
10 – Questions diverses

## Rédaction du procès-verbal

Préambule : présentation des nouveaux membres : parents d'élèves

### 1 – Bilan rentrée / contexte sanitaire

La rentrée de septembre s'est déroulée avec un protocole à peu près similaire à juin dernier.

Respect des gestes barrières

- Port du masque pour les adultes et les élèves dès le CP
- Hygiène des mains
- Nettoyage approfondi et aération des locaux / nettoyage plusieurs fois par jour des points de contact
- Limitation du brassage renforcé
- Fermeture de classe dès l'apparition de 1 cas covid

Le protocole donne 4 niveaux de mesures. Nous sommes depuis la rentrée au niveau 2. Pour l'instant pas d'assouplissement dans le département du Rhône Probablement à cause de la présence de la métropole de Lyon, car depuis la rentrée, nous n'avons noté aucun cas positif, ni chez les élèves ni chez les parents.

Nous espérons évidemment un assouplissement après les vacances avec plus de masque pour les élémentaires, ce qui serait un presque retour à la normale.

Une campagne de dépistage salivaire a été lancée cette semaine à l'école. Très peu de participants (env 10 sur 126 élèves). Pas du tout significatif

Pronote : Nouveauté cette année avec la mise en place de cet environnement numérique. M. Lafay rappelle que c'est le seul outil de communication qui doit être privilégié. Ne plus utiliser les adresses mail pro des enseignants qui sont réservées à un autre usage.

Des fonctionnalités différentes sont utilisées en fonction du niveau (devoirs pour les plus grands, dépôts de documents...).

### 2 - Présentation de l'équipe pédagogique

C'est annnée, le jour de décharge de direction de M. LAFAY est le vendredi et c'est un enseignant, M. CROS Sven qui a été nommé sur ce ¼ de poste. M. LAFAY est ravi de cette association et l'intégration dans la classe avec les élèves s'est parfaitement déroulée.

Les cinq classes seront toujours assurées par Mme Grenard, Mme Séris, Mme Arnaud et M. Lafay et Mme Goisnard. L'équipe est toujours stable, ce qui peut peut-être signifier qu'on se sent bien à travailler à l'école de DRACE.

Au niveau des ATSEM, Mme Jaffre est toujours rattachée à la classe maternelle des plus petits.

Mme REY assure le rôle d'ATSEM auprès de l'enseignante de MS/GS. Ce binôme renforce la stabilité de notre équipe.

Au niveau des aesh, Mme Raphanel Patricia est toujours dans l'école, assurant ces 24h de travail à Dracé. Elle effectue 100% de son temps de travail dans la classe des CM en aide à trois enfants à besoins particuliers. M. Lafay la remercie pour son implication, car elle est un support de qualité pour la classe des grands.

Mme DOS SANTOS Angélique qui était l'an dernier à temps partiel sur l'école, est cette à 100% à Dracé, ce qui est très positif pour l'aide apportée aux élèves. Elle travaille 100% de son temps en maternelle auprès de deux enfants à besoins particuliers.

### 3 - Effectifs de l'école

L'école compte aujourd'hui 126 élèves, nous avions démarré l'an dernier avec 127 élèves. Une stabilité qui devrait entrer en progression dans les deux à venir. Nous avons envoyé 22 élèves en cm2 avec plusieurs déménagements, ce qui signifie que les arrivées en petits et dans les niveaux intermédiaires ont compensé ces départs. Nous avons encore 18 CM2, mais dès l'an prochain, nous aurons 13 CM2 puis dans deux ans

## **ANNEE SCOLAIRE 2021/2022**

10 CM2. Ce qui peut nous faire croire qu'une ouverture de classe pourrait être possible d'ici à la rentrée 2023 ou 2024.

Par niveau nous avons 15ps, 20ms, 20gs, 17cp, 14ce1, 9ce2, 13cm1 et 18cm2. Nous avons donc un grand groupe qui quittera l'école en fin d'année. On peut estimer que même avec une grosse cohorte de ps en sept 2021, nous ne serons pas à l'ouverture qui est de 136 élèves en théorie. Une fois les cohortes des ce2 et cm1 partis, nous devrions donc grimper en effectif.

La répartition, que nous avions expliquée en juin dernier est la suivante pour cette année :

PS/ GS : Mme Séris avec 27 élèves (15PS, 12MS)

MS/GS : Mme CHALENCON : 28 élèves (20MS et 8 GS)

CP/CE1 : Mme GRENARD 22 élèves ( 17CP et 5CE1)

CE2/CM1 : Mme ARNAUD 23 élèves (9ce1 9 CE2 et 5 CM1)

CM1/CM2 : M. LAFAY / M. CROS 26 élèves (8CM1 et 18CM2)

### **4 - Règlement intérieur**

Sondage en ligne avec le règlement envoyé à l'avance aux votants. Validé à l'unanimité.

### **5 – Sécurité**

#### **- Sécurité incendie**

1<sup>er</sup> exercice prévu le vendredi 12 novembre

#### **- Sécurité PPMS**

A – volet intrusion : Le ppms est à mettre à jour pour l'année en cours. Puis un exercice doit être fait avant les vacances de Noël. Une fois l'exercice réalisé, le ppms est déposé sur le site académique pour validation.

B – ppms classique (risques chimiques et inondation) : une mise à jour annuelle est à finir, et un exercice sera fait en tout début d'année (janvier 2022). Une fois l'exercice réalisé, le ppms est déposé sur le site académique pour validation.

### **6 - Projets de l'année**

Activité piscine : Cp-CE1-CE2 (classes de Mmes Grenard et Arnaud) car la Mairie finance 2 créneaux de piscine. Normalement nous devrions pouvoir faire nos 16 séances de piscine comme avant les problèmes de Covid.

Animation Lego : financée par la coopérative scolaire. 2 jours d'intervention : 1 heure par jour par classe avec des thématiques adaptées à l'âge.

11 novembre : cérémonie à confirmer avec la mairie. Les années précédentes

Calendrier de l'école : normalement à venir, en vente à la fin de l'année.

Ecole et cinéma : L'école s'est inscrite à ce dispositif pour cette année scolaire, avec un financement des transports par la ccsb, une participation des parents de 1 euro par enfant et par séance ; 1,50 euro pris en charge par la coopérative scolaire par enfant et par séance.

1ere séance pour les cm1/cm2 : le 8/11 avec « Swing » de Tony Gatlif

Et le 15/11 pour les cp/ce1/ce2/cm1 avec « Ponyo sur la falaise »

Fin novembre pour les maternelles.

#### Rallye mathématiques

Les classes de Mme ARNAUD et de M. Lafay participent cette année si cela est possible. Les modalités d'inscription sont à venir. L'an dernier les classes s'étaient très bien classées après la première phase.

#### Animation CCSB

Inscription des deux classes de cycle 3 pour qui ces animations sont proposées pour découvrir la faune et la flore de l'environnement proche. ce2/cm1 (les petites bêtes et leur écosystème) et cm1/cm2 (la pêche): dates à venir. Sur le même principe que l'an dernier, avec une demi-journée en classe et une demi-journée sur le terrain.

## ANNEE SCOLAIRE 2021/2022

La ccsb propose également des demi-journées sur le thème du recyclage des déchets. A destination des classes à partir des GS jusqu'aux CM2 : les dates sont programmées sur fin mars début avril.

### CROSS

L'école avait couru pour ELA (les leucodystrophies) et courir contre la faim. L'an dernier, les élèves ont couru pour docteur clown. Docteur clown est une association qui intervient dans les hôpitaux (notamment à Villefranche) pour les enfants malades. C'était une vraie réussite. Le cross sera fait mais l'association n'a pas encore été validée.

### Chorale et goûter de Noël

Le souhait est de retrouver ce rendez-vous, mais impossible de prévoir ce temps toujours en raison des mesures sanitaires.

Carnaval : Début avril normalement 1 semaine avant les vacances scolaires soit la semaine du 11 au 15 avril 2022.

Kermesse de fin d'année : Annulée l'an dernier, l'équipe enseignante et le sou des écoles espèrent que la manifestation pourra être maintenue en Juin.

Sortie vélo : (CM1-CM2) renouvelée fin juin. Cette année, nous devrions explorer les chemins de DRACE et découvrir les lieux remarquables de DRACE et un travail sur carte.

Vidéos des cm2 : en collaboration avec Chris PROST. Projet à définir précisément, diffusé lors de la kermesse de fin d'année.

Pour toutes les autres sorties et projets, ils seront à voir au fil de cette année encore particulière

### SORTIES FIN D'année :

- Les cp/ce1 : château de Berzé
- Les maternelles : à définir
- Les ce2/cm1/cm2 : année de la grande sortie scolaire ; les élèves iront au centre Eden à Cuisery (71) pour trois jours (deux nuits). Il y a trois ans, nous y étions allés pour une nuit. Le dossier scolaire a dû être déposé dès fin septembre, normalement le dossier est complet et on attend la validation par la Direction Académique.

Du mercredi 2 février au vendredi 4 février. M. Lafay remercie M. Cros et Mme Arnaud et Mme Raphanel qui prennent sur leur mercredi pour réaliser cette sortie. Bien évidemment les parents qui accompagneront la sortie.

Programme : autour de l'astronomie. Mais l'expérience est enrichissante du point de vue humain. Partir plusieurs nuits avec ses camarades de classe est une expérience unique et importante. C'est un moment important du vivre ensemble.

Réunion d'information pour les parents prévue le 7 décembre.

## 7 - Comptes OCCE / école

### Détail des comptes

Début sept 2021 : 4500 euros environ

Les dépenses sont constituées de : achat cuisine, cinéma, dépenses matériel pédagogique...

Les recettes : calendrier, cotisations parents maternelle, photos de classes.

Avec cet argent nous avons donc financé les animations Lego pour 936 euros ainsi qu'une partie de « école et cinéma » (4,5 euros par enfant sur l'année) env 500 euros sur l'année.

Pour information, les photos de classe seront faites le 1<sup>er</sup> avril 2022 par Mme Rodrigues, une maman d'élève, photographe à Belleville.

## 8 – Mairie

En dehors des interventions visant à entretenir les locaux, la Mairie a participé au plan de relance numérique :

- Installation du logiciel Pronote

## ANNEE SCOLAIRE 2021/2022

- Equipement de trois trois tablettes 65 pouces dans les trois classes d'élémentaire (livrées et installées par Isinet Belleville). Une formation est à venir pour les enseignants pour maîtriser pleinement ce nouvel outil.

L'école remercie la Mairie d'être à l'écoute des demandes et d'y répondre très souvent favorablement.

### **9 – restaurant scolaire / garderie / sou des écoles**

L'équipe enseignante profite du conseil d'école pour remercier les associations autour de l'école pour leur aide.

Le sou des écoles finance beaucoup de choses cette année

- Achat matériel : grosse enveloppe pour du matériel de cour (maternelles et élémentaires) et matériel de sport pour les élémentaires et qui a été validée. Un grand merci !
- Sortie scolaire dont grande sortie avec nuitées.

La garderie et le restaurant scolaire participent aussi financièrement à la réalisation de différentes actions (achat récompenses cross, goûters cross/carnaval...)

### **10 – Questions diverses**

Pas de questions

## **FIN DU CONSEIL D'ECOLE A 20H**

Secrétaire de séance : Mélanie ARNAUD

Directeur d'école : Philippe LAFAY

Date : le 19 octobre 2021

Date : le 19 octobre 2021

Signature

Signature

E.P.P.U. DRACE  
98 rue des Écoles  
69220 DRACÉ  
04 74 66 08 96  
ce.0693561w@ac-lyon.fr

